



CONCEJO MUNICIPAL
DE RAFAELA

REGISTRADA BAJO EL N° 2.248.-

VISTO:

El Expediente C. M. N° 08457-1; y

CONSIDERANDO:

Que el ex campeón mundial de boxeo, Sergio "Maravilla" Martínez, visitará la ciudad de Rafaela donde ofrecerá el miércoles 4 de octubre de 2017, en el auditorio del Instituto Superior del Profesorado "Joaquín V. González", una charla motivacional, en la cual, ex púgil vivenciará experiencias personales en su trayectoria profesional y contará aspectos de su vida.

Que en evento está organizado de manera conjunta por el programa radial "Contra la Cuerdas" que se emite por radio Unirred Rafaela -en el marco de los festejos por sus 350 emisiones- y por la Municipalidad local, a través de la Subsecretaría de Deportes, siendo abierto para todos los interesados y la entrada será gratuita.

Que durante el encuentro se abordarán temas relacionados a entrenamiento y autoestima, la creación de auto- imagen saludable y en equilibrio, el trabajo sobre el amor propio y el cuerpo, el establecimiento y logro de metas concretas, el fortalecimiento de la seguridad y la confianza en sí mismo y el ejercicio como herramienta de cambio; todas éstas, actitudes y comportamientos que distinguen a Martínez.

Que el programa radial "Contra las Cuerdas" se emite por radio Unirred Rafaela 104.3 de manera ininterrumpida desde marzo del año 2010. Fue creado y es conducido por el periodista Marcelo Muriel y cuenta con la colaboración del jurado de la Federación Argentina de Boxeo Marcos Machuca.

Que Sergio Gabriel Martínez nació el 21 de febrero de 1975 en Quilmes, Buenos Aires (Argentina).

Que su carrera amateur tuvo un total de 41 combates, siendo dos veces campeón nacional argentino y también campeón Inter Continental. Como miembro de la selección argentina participó en los Campeonatos Mundiales de Hungría en 1997, teniendo como compañeros de equipo a Ornar Narváez, Javier Álvarez, Fabricio Nieva, Guillermo Saputo y Santiago Nieva.

Que Martínez pasó al terreno profesional en diciembre de 1997 en la propia Argentina, cosechando un record de 16-0-1 en sus primeros diecisiete combates. Durante este periodo, Sergio se enfrentó a todo tipo de rivales de diferentes estilos y calibres, ayudándolo a desarrollar poderosas combinaciones, gran velocidad de manos, un excepcional juego de piernas, poder de pegada, y lo más importante de todo: mentalidad ganadora. Todos estos factores hicieron que se acabase convirtiendo en un boxeador muy experimentado.

Que, como campeón, Martínez madura rápidamente y se convierte en un consagrado atleta de élite y depurada técnica.

Que el 27 de octubre de 2001, en defensa de su cinturón argentino, Martínez noquea a Sergio Ernesto Acuña en siete asaltos en Buenos Aires. Esta victoria fue considerada la más importante hasta esa fecha debido a la gran experiencia de

Sr. DIEGO D. ALVAREZ
SECRETARIO
Concejo Municipal de Rafaela



**CONCEJO MUNICIPAL
DE RAFAELA**

Acuña, el cual había sido desposeído de su cinturón un año antes.

Que Martínez decide continuar su carrera en el exterior, asentándose en la ciudad de Guadalajara bajo el entrenamiento de Gaby Sarmiento, hermano de Pablo. Bajo la mano de los Sarmiento, "Maravilla" consigue vencer en cuatro peleas consecutivas en España.

Que el 21 de junio de 2003, en el M.E.N. Arena de Manchester (Inglaterra) un genial Martínez conquista el título mundial de la IBO en las 154 libras tras derrotar por decisión unánime a Richard Williams, 17-1-1. "Maravilla" impresiona a los presentes con sus habilidades técnicas: manos rápidas, veloz juego de piernas, excelentes reflejos y gran deseo de victoria.

Que sus siguientes dos defensas vuelven a ser en territorio enemigo (Reino Unido) enfrentándose a Adrian Stone (33-4-2) y volviendo a combatir en pelea de revancha ante Williams. Martínez, volando alto, vuelve a impresionar en estos dos combates, venciendo ambos antes del límite.

Que, en enero de 2005, después de dejar vacante el título IBO, pelea por el cinturón WBC Latino Superwelter ante Albert Airapetian en León. Martínez consigue una victoria por nocaut en once rounds, después de haber derribado a Airapetian tres veces en el round definitivo. Tras este combate, los rumores comienzan a sonar y el título del mundo está cada vez más cercano. Con la intención de mantenerse listo y esperando su oportunidad, Martínez se mantiene ocupado con cinco triunfos ante Álvaro Moreno, Tamaz Tskrialashvili, Presente Brito, Vasile Surcica y Oliver Tchinda, defendiendo dos veces el cinturón WBC Latino. Después de numerosos retrasos, el Consejo Mundial de Boxeo garantiza a Martínez una eliminatoria mundial. El rival es el mexicano Saúl Román, y el lugar será el Grand Plaza Hotel de Houston, Texas, el 27 de abril de 2007. En su regreso a los Estados Unidos tras su derrota ante Margarita en Las Vegas, y un determinante Martínez noquea a Román en cuatro asaltos.

Que, bajo la dirección de DiBella, Martínez comienza una exitosa carrera, peleando en el Bronx, Nueva York, Las Vegas, Connecticut y California, Los fans americanos comienzan a enamorarse de esta sensación argentina llegada desde España. En seis meses, Sergio consigue triunfos sobre Russel Jordan, David Toribio, Archak TerMeliksetian y Alex Bunema. La victoria ante éste último -ranqueado como número del mundo- el 4 de octubre de 2008 en The Pechanga Resort and Casino en Temecula, California, está considerada como una obra maestra. Sergio dio una lección a Bunema y le golpeó, de manera literal, por todo el cuadrilátero, obligando al doctor a parar el combate antes de la llamada del noveno round. De esta espectacular manera, y ante las cámaras de HBO, conquistaba el cinturón interino del Consejo en las 154 libras. El recién coronado campeón volvió a la acción el 14 de febrero de 2009 para enfrentarse el ex titular mundial Welter Kermit Cintron. En el séptimo round Martínez derriba a Cintrón, haciéndole escuchar la cuenta de diez por el árbitro, Frank Santore. Pero después de una larga discusión, Santore ordenó proseguir con la pelea aludiendo que solo había movido sus brazos para declarar el final del asalto y no del combate. Aun así, y después de doce asaltos en los que la mayoría vio vencedor a Martínez, los jueces decidieron dar un controvertido empate, consiguiendo conservar pese a todo el cinturón.

Que, en mayo de 2009, el WBC decide coronar a Martínez como campeón regular del Superwelter debido a la falta de actividad de Vernon Forrest.

Sr. DIEGO D. ALVAREZ
SECRETARIO
Concejo Municipal de Rafaela



**CONCEJO MUNICIPAL
DE RAFAELA**

Que el 17 de abril de 2010, el rival sería nada más y nada menos que el campeón mundial del peso medio Kelly Pavlik. Sergio, avisado con tan solo cinco semanas de antelación para sustituir a un lesionado Paul Williams, da la sorpresa y, tras una auténtica exhibición de boxeo, derrota al americano proclamándose como el mejor del Mundo en las 160 libras. Sergio se convierte de esa manera en campeón mundial de dos pesos y comienza a sonar para las grandes peleas.

Que su irrupción definitiva dentro de los mejores del planeta ocurre cuando en la primera defensa de su nuevo cinturón noquea de manera espectacular, y en combate de revancha, a su anterior verdugo Paul Williams. En tan solo dos asaltos, y con un poderoso izquierdazo, Martínez finaliza el año 2010 considerado como el mejor boxeador del año y el número tres en la clasificación del libra por libra, solo por debajo de Manny Pacquiao y Floyd Mayweather.

Que "Maravilla" Martínez realiza tres defensas más de su entorchado como campeón mundial lineal del peso Medio, todas victoriosas por nocaut. Sus víctimas son, nada más y nada menos, que el invicto campeón mundial Superwelter Sergei Dzinziruk, el campeón de Europa de la categoría, también imbatido, Darren Barker y al considerado por todos como número 2 de la división, Matthew Macklin, en un apasionante enfrentamiento durante el Día de San Patricio en el legendario Madison Square Garden de Nueva York.

Que el 15 de septiembre de 2012, Día de la Independencia de México, 500.000 televidentes norteamericanos compran el combate entre Sergio Martínez y Julio Cesar Chávez Jr. por el campeonato mundial indiscutido de peso Medio. Tras once asaltos magistrales por parte de Martínez, Chávez está a punto de darle la vuelta a la pelea en el último asalto derribando al argentino, el cual resiste en pie cruzando golpes y sin rehuir la pelea, consiguiendo una clara decisión unánime a los puntos. El evento genera más de 25 millones de dólares en beneficios.

Que el 27 de abril, y con casi 50.000 personas abarrotando el estadio de fútbol de Vélez Sarfield, Sergio Martínez regresaba a Argentina tras diez años de exilio. Su rival sería el duro inglés Martin Murray, el cual brindó un combate difícil hasta el final, pero no pudo conquistar el campeonato mundial, que volvió a ser retenido por el campeón argentino en una nueva decisión unánime de los jueces.

Que el sábado 7 de junio de 2014, Martínez expuso su cinturón de los medianos frente al experimentado puertorriqueño Miguel Cotto, habiendo sido derrotado por Knock Out técnico.

Que el 14 de junio Sergio Martínez, a sus 40 años, anunció oficialmente su retiro. Martínez dejó el boxeo con un récord de profesional en 51-3-2 con 28 nocauts, pese a su edad siempre se preparó a conciencia y de no ser por sus problemas de lesiones su intención era seguir boxeando.

Que el argentino tuvo un estilo propio peleando en el que destacaba su heterodoxa guardia con sus manos bajas, acompañada de velocidad mental y de manos, y un gran juego de piernas lo que lo convertía en un gran contragolpeador. Así también tenía un poder de golpe decente, una técnica refinada, grandes reflejos y corazón dentro del ring.



**CONCEJO MUNICIPAL
DE RAFAELA**

Por ello, el **CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA** sanciona la siguiente

RESOLUCION

Art. 1º) Declárese de Interés Municipal la charla motivacional a cargo del ex campeón mundial de boxeo, Sergio "Maravilla" Martínez, la cual se llevará a cabo en el auditorio del Instituto Superior del Profesorado "Joaquín V. González", el día 04 de octubre del corriente año.

Art. 2º) Envíese copia al Sr. Sergio "Maravilla" Martínez, al Sub Secretario de Deportes y al Sr. Marcelo Muriel.

Art. 3º) Regístrese, publíquese y archívese.

Dada en la Sala de Sesiones del ////
CONCEJO MUNICIPAL DE ////
RAFAELA, a los veintiún días del /
mes de septiembre del año dos mil /
diecisiete.....

Sr. DIEGO D. ALVAREZ
SECRETARIO
Concejo Municipal de Rafaela



Dr. SILVIO BONAFEDÉ
PRESIDENTE
Concejo Municipal de Rafaela